



2016-2017 年度 国際ロータリーテーマ 「人類に奉仕するロータリー」

東京本郷ロータリークラブテーマ 「ひとりひとりができること」

創立／平成 3 年 3 月 13 日 (1991 年)

事務局／〒 102-0072 東京都千代田区飯田橋 1-9-6-905 電話：03-3238-5350 FAX：03-3238-5352

インターネットホームページ：<http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail：office@t-hongo-rc.gr.jp

例会：毎週水曜日 12 時 30 分 例会場：ホテルメトロポリタンエドモント 電話：03-3237-1111

〒 102-8130 東京都千代田区飯田橋 3-10-8

会長：小野澤亮介 副会長：小出 豊 会長エレクト：松下和正 幹事：井田吉則 会報委員長：飯田美里

6 月 7 日 第 1230 回例会

2017 年 6 月 7 日発行 (No. 1182)

本日の卓話

「士（さむらい）業シリーズ
『弁理士って何する人』」

熊井 寛 会員

次回の卓話 (6 月 14 日)

イニシエーション・スピーチ

平尾 泰朗会員

5 月 31 日 第 1229 回例会報告

ビュッフェ例会 —会員懇談—

会長報告

1. 元会員の林 有厚氏が 5 月 17 日にご逝去されました。

謹んでお悔やみを申し上げ、皆さんと黙祷をささげたいと思います。

2. 6/11 (日) あじさいまつりバザーの集合・販売時間に誤りがありました。

既にメール配信いたしましたが、再度ご連絡いたします。

日 時：2017 年 6 月 11 日 (日)

集合 10:00

販売 11:00 ~ 完売まで

(例年 正午過ぎ頃)

場 所：文京区 白山神社境内

バザーの参加については、義務ではありませんがご協力をいただければ幸いです。よろしくお願いします。

幹事報告

1. 6 月のロータリーレートは 1 ドル = 110 円となります。

2. 本日 31 日 2017-18 年度 ロータリー財団補助金奨学生のオリエンテーションが開催され、星野会員とカウンセラーの山田会員が出席されます。

当クラブは、ロータリー財団補助金奨学生の清水義教さんのスponサークラブになりました。清水さんはアメリカ・ハーバード教育大学院へ 8 月から留学の予定です。

その前に例会にお招きし、ご紹介したいと思います。

3. 6 月 3 日 (土) ロータリー平和ホストエリアセンターが開催され、松下会員が出席されます。

出 席

会員数：52 名 欠席出席免除者：6 名 出席数：37 名

欠席数：10 名 出席率：78.72%

5 月 17 日修正後出席率：78.72%

クラブゲスト：カミラー・アイダさん (米山奨学生)

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコ BOX

* 松下和正会員

有津子の誕生日お祝いありがとうございます。バラのおかげで仲良く過ごしました。

* 清水卓治会員

お誕生祝ありがとうございます。

* 本郷 滋会員

明日妻の 61 歳のバースデーです。早いお祝いでおこられるかも…。又、1 ヶ月半は年上の女房です。明後日からアトランタに行きます。

* 井田吉則会員

来週の理事会終了後の懇親会宜しくお願ひします。

* 加藤利雄会員

1. 炉辺会合、第3班の会費残金をニコニコへ。
2. 小出会員、本郷会員と私達3人でアトランタの国際大会に出席します。あじさい祭りに参加できません。

* 渡辺新吉会員

郷友会、飯塚会員とワンツーフィニッシュしました。篠崎さんお世話になりました。

* 飯塚貞子会員

郷友会で大変お世話になりました。篠崎兄弟とラウンドさせて頂きました。お二人は異次元のゴルフをされていて、当日は私一人の世界でおかげ様で準優勝ありがとうございました。

* 篠崎陽一会員

先日の郷友会おつかれ様でした。櫻本会員いつもありがとうございます。スコアは40・45で85でした。少しづつですが戻ってきました。

ニコニコBOX	31,000円
累計	1,312,731円

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

郷友会

5月26日(金)にグレンオーツカントリークラブで郷友会コンペを開催しました。

とてもきれいなコースの中で、ゲストを二人迎えて3組でのプレーとなりました。優勝は渡辺会員(Net75)、準優勝は飯塚会員(Net77)、3位は櫻本(Net78)でした。

雨の中でのプレーでしたが、とても楽しく過ごせました。

次回の郷友会は9月を予定しています。
是非奮って参加してください。

郷友会 会計 櫻本



東京豊島東RC 例会臨時変更

例会場：ホテルメトロポリタン

記

2017年6月28日(水) 最終夜間例会



2017年6月30日(金) 最終夜間例会

以上

「小学校理科の授業をサポートする ロータリープロジェクト」

ロータリーホームページ・ニュース・特集記事より

ラオメイ国民小学校(新北市)の校庭の空を見上げてみましょう。いろいろな色、かたち、大きさの凧が彩りを添えています。教室では、生徒たちが凧作りに熱中し、競争に勝つための試行錯誤を繰り返しています。

通りがかった人には遊んでいるように見えるでしょうが、教師たちはこれが遊び以上のものだと知っています。なぜなら、これは理科の授業、正確にいふと物理の授業だから。

「これは純粹な物理学で、凧を揚げる知識を学ぶことは航空力学と物理学を学ぶことになる」と教師のツアイ・シン・イーさんは話します。凧を作つて揚げることは、いかに理科が、(遊びも含めて)日常生活に影響するかを学ぶことであり、学ぶ意欲も向上します。

飛ばない凧の失敗例も教材になります。何度か試みて失敗し、諦めそうな生徒がいれば、「どうして凧が揚がらなかったのだろう」と子どもたちに聞いかけます。

ラオメイ小のこの授業は、台北北安ロータリークラブによる“Love Kites, Love Lao Mei”(凧が好き。ラオメイが好き)という理科教育プログラムです。ロータリーのグローバル補助金を活用した取り組みで、農村地域の公立学校に通う生徒たちの理科の理解向上をめざしています。

「特に農村地域の理科の授業では、ほかの科目と比べて教材やリソースが少なく、制度的な支援も少なかった」と、同クラブの元会長で第3520地区ガバナーも経験したポーリン・リヤンさんは話します。

理科の基礎知識がなければ科学的な考えはできないと、教師たち、またロータリークラブ会員たちは考えます。生徒の関心を引き、科学の知識を高めるには、効果的な授業進行のスキルと科学的理解が教師に求められます。

続きを読む <https://www.rotary.org/> をご覧ください。

本日の例会にて、

ロータリー財団寄付	1名	10,000円
米山特別寄付	1名	5,000円

のご寄付をいただきました。
ありがとうございました。